

Raúl firma la paz con Luis



Julia Roberts seduce a Tom Hanks



Los seguidores de Harry Potter ya habían descubierto sus secretos en inglés p 14



Cuenca ya se aprovecha del trasvase del Tajo al Segura

INFRAESTRUCTURAS. Una injusticia histórica a la que ayer se puso fin. Así resumió el presidente Barreda el inicio de las obras de abastecimiento, con agua del trasvase Tajo-Segura, a 33 núcleos de la provincia de Cuenca. De esta forma, Castilla-La Mancha empezará a utilizar también el agua de esta infraestructura, que hasta la fecha, según Barreda, había ignorado las necesidades de los municipios por los que pasaba, es decir, los de nuestra región. P 02

La campaña se abre con una alerta antiterrorista

Rubalcaba advierte de un posible atentado de ETA o de los islamistas

El Gobierno activa el nivel 3 de alerta de las Fuerzas de Seguridad del Estado con motivo del proceso electoral del 9-M.

Horas antes de que la tradicional pegada de carteles abriera la campaña electoral del 9 de marzo, el

ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, reconoció en Cádiz que ordenó activar la alerta máxima antiterrorista para las Fuerzas de Seguridad del Estado. Rubalcaba señaló que es algo que se hace de forma habitual cuando se va a celebrar un proceso electo-

ral, y añadió que esperan que ETA intente perpetrar un atentado antes de las elecciones generales. El ministro del Interior admitió, además, que el terrorismo radical islamista supone una amenaza cierta, sobre todo si se tienen en cuenta los precedentes. P 04

En nuestra región

El líder de los socialistas, José María Barreda, pegó carteles en Ciudad Real. La presidenta del PP, María Dolores de Cospedal, en Toledo.

Teatro p 16



Cristina Rota ha escrito con su hijo Juan Diego Botto la obra que mañana representa en Ciudad Real.

“Es fácil querer a un hijo, pero no tanto admirarlo”

Espacio p 08

Estados Unidos destruye con un misil un satélite

Elecciones p 04

‘Metro’ encuentra al candidato ideal



Los ciudadrealeños se concentraron ayer por la noche en la zona de copas para rechazar el tiroteo del pasado fin de semana.

Multitudinario vacío en el Torreón

SUCESOS. Jueves por la noche. Toca fiesta universitaria en Ciudad Real. La zona de copas de la capital manchega se hubiera llenado de jóvenes universitarios y variados aficionados a la juerga noc-

turna. Pero ayer fue diferente. Los hosteleros de la zona afectada por el tiroteo del pasado fin de semana, que dejó a dos vigilantes de seguridad de una discoteca heridos de gravedad, deci-

dieron cerrar sus puertas para rechazar el suceso. Los propietarios de los locales abrieron sus establecimientos a las 22 horas y los cerraron un cuarto de hora más tarde. A las 22.30 decenas de

ciudadrealeños se concentraron para rechazar lo sucedido el fin de semana pasado. Después, nada de marcha. Los heridos siguen en la UCI, con ventilación mecánica. P 02